

Taiwán celebra en Madrid el "Doble Diez", su Fiesta Nacional

Con motivo de la celebración el próximo 10 de octubre de la festividad del Doble Diez o Fiesta Nacional de Taiwán, la comunidad taiwanesa residente en España participará en diversas actividades.

Como acto central, el representante de la Oficina Económica y Cultural de Taipei en España, Francisco L. Y. Hwang y su esposa, ofrecerán una recepción en el Hotel Meliá Castilla de Madrid a la que está previsto que asistan numerosas personalidades procedentes de diferentes campos de la sociedad española, como el cultural, el político, el económico, el académico o el periodístico, entre otros, así como miembros de la comunidad taiwanesa.

El lunes 6 de octubre tendrá lugar un Concierto de música clásica interpretado por un grupo de jóvenes estudiantes procedentes de Taiwán. El grupo está compuesto por Susana Hu Hwan, de 17 años, estudiante de piano en el conservatorio "Federico Moreno Torroba"; Betty Lin Yu Pien, de 18 años, estudiante de piano; Sandra García Hwung, de 18 años, estudiante de viola en el conservatorio "Rodolfo Halffter" de Móstoles; y Chi-Huey Chen Liu, 24 años, finalizó el grado medio de piano en el Conservatorio Arturo Soria y es reciente diplomada en Magisterio Musical por la Universidad Autónoma de Madrid.

Interpretarán piezas de Mozart, Mendelsshon, Chopin, Bach, Brahms, Van Weber y Liszt.

El domingo 12 de octubre la comunidad taiwanesa residente en España se reunirá para comer en el restaurante El Olivar, en la localidad madrileña de Alcalá de Henares. Entre las actividades deportivas destacan, por último, el campeonato de badminton que se celebrará el día 4 y el campeonato de bolos del día 19.

La Fiesta Nacional de la República de China es conocida como el "Doble Diez" porque se celebra el décimo día del décimo mes, es decir, el 10 de octubre, según el calendario occidental.

ACTIVIDADES DE LA COMUNIDAD TAIWANESA RESIDENTE EN ESPAÑA PARA CELEBRAR EL "DOBLE DIEZ" :

Sábado 4 de octubre

De 16:00 a 20:00 horas

Campeonato de Badminton

Polideportivo Municipal Marqués de Samaranch

Avda. Imperial, 18

Lunes 6 de octubre

18:30 horas

Concierto celebración del Día Nacional de la República de China

Auditorio Nuevas Dependencias "Casa del Reloj"

Paseo de la Chopera, 6

Sábado 11 de octubre

12:30 horas

Apertura de Curso en el Colegio de los Chinos de Ultramar

Colegio Nacional Santo Domingo
C/ San Feliu de Guixols, 7

Domingo 12 de octubre

14.00 horas

Comida de la comunidad taiwanesa residente en España

Restaurante El Olivar (Alcalá de Henares)

Carretera de Daganzo, km 2,200 (desvío 28 de la Nacional II)

Domingo 19 de octubre

10:30 horas

Campeonato de Bolos

Bowling La Ermita
C/ Sepúlveda, 3 (esquina C/ Ermita del Santo)

Películas españolas en el Festival de Cine de Taipeí

El Festival Internacional de Cine de Taipeí, celebrado en la capital de Taiwán el pasado mes de julio, ha contado con una importante representación de cine español y latinoamericano.

Entre las películas participantes destacan, por ejemplo, la española *REC*, de Jaume Balagueró y Paco Plaza; *La novia errante*, de la argentina Ana Katz, o *Malos hábitos*, del mexicano Simón Bross.

El Festival Internacional de Cine de Taipeí está dirigido por el prestigioso realizador taiwanés Hou Hsiao-hsien, y es uno de los festivales más importantes de Asia.



Espectáculo de "Flamenco Puro" en Taiwán

Los taiwaneses han acogido con enorme éxito de público el espectáculo "Flamenco Puro en Taiwán", en el que han participado la bailaora sevillana Lidia Valle y el guitarrista Jordi Alballán.

El espectáculo, representado en Taipeí el pasado mes de julio, ha sido patrocinado por la Escuela de Flamenco Mirasol de Taipeí, una de las más importantes de Taiwán, que organiza numerosas actividades para promocionar el flamenco en la isla.

En Taiwán hay en la actualidad unos 10.000 estudiantes de flamenco.

Danzas y coros de Taiwán, en Orense y Barcelona

El grupo de danza tradicional de Taiwán "Yi Tzy Folk Dance Troupe" ha participado en la edición de este año de las Jornadas de Folclore de Orense, que se celebraron entre el 4 y el 25 de agosto de 2008. El festival celebró este año su 25º aniversario, y por ese motivo ha reunido a los doce grupos más brillantes de entre los 200 que han

participado en las 24 ediciones anteriores, entre los que ha sido seleccionado el "Yi Tzy Folk Dance Troupe" de Taiwán. Por otra parte, el Century Youth-Children's Choir, formación coral procedente de la ciudad de Kaohsiung (Taiwán), ha participado los días 9 y 10 de julio en las 43 Jornadas Internacionales de Canto Coral

que se han celebrado en la ciudad de Barcelona. Se trata de un coro formado en el año 1992 y que en la actualidad está compuesto por un total de cien miembros. Además del coro infantil, en el año 1998 se creó también un coro juvenil. Se trata de niños y jóvenes que han desarrollado una profunda pasión por la música coral desde la infancia.